

PELITA

Tetap Waspada Menjaga Kamtibmas Saat Warga Mudik Lebaran

Wanto - SURABAYA.PELITA.WEB.ID

Apr 23, 2023 - 18:21



Koptu Bambang Babinsa Kelurahan Sidotopo Koramil 0830/02 Semampir, bertempat di Pos Kamling RW 04 Jalan Sidotopo 2 Kelurahan Sidotopo Kecamatan Semampir melakukan Komsos dengan petugas keamanan RW 04 Bapak Yono menghimbau agar lebih waspada menjaga Kamtibmas diwilayah

Surabaya, – Malam hari merupakan waktu yang digunakan warga untuk beristirahat melepas penat, setelah seharian beraktifitas namun juga merupakan waktu yang rawan akan tindakan kejahatan memanfaatkan kelengahan warga yang sudah terlelap dalam tidurnya apa lagi di suasana mudik lebaran.

Guna memastikan situasi dan kondisi wilayah binaan aman dan kondusif koptu Bambang Babinsa Kelurahan Sidotopo Koramil 0830/02 Semampir, bertempat di Pos Kamling RW 04 Jalan Sidotopo 2 Kelurahan Sidotopo Kecamatan Semampir

melakukan Komsos dengan petugas keamanan RW 04 Bapak Yono menghimbau agar lebih waspada menjaga Kamtibmas diwilayahnya mencegah terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan, sabtu (22/4/23) malam.

Koptu Bambang menuturkan, komsos sambang wilayah dengan mendatangi warga yang tengah melaksanakan tugas jaga di pos kamling kita menghimbau dan mengingatkan kepada warga agar tetap waspada terhadap situasi dan kondisi sekitar dengan selalu berpatroli serta memastikan kondisi rumah aman sebelum dan selama ditinggal pemiliknya mudik lebaran, ucapnya.

“Kegiatan komsos serta monitoring ini adalah wujud kepedulian kita sebagai seorang aparat kewilayahan karena seorsng Babinsa memiliki tanggung jawab terhadap keamanan wilayah binaannya, diharapkan kepada warga bisa melaporkan pada kesempatan pertama apabila dilapangan menemukan hal-hal mencurigakan, supaya bisa cepat kita tindak lanjuti” pungkasnya.

Sementara, salah satu warga petugas jaga pos kamling bapak yono merasa senang dengan kehadiran Babinsa di lingkungannya untuk memberikan keamanan dan kenyamanan wilayah.

“Terimakasih bapak Babinsa yang selalu aktif hadir di lingkungan untuk selalu memberikan himbauan dan membantu masyarakat,” ungkapnya.